こちらに掲載しきれないイベントやニュースは 市ホームページ「すながわ TOPICS」で紹介中!

すながわトピックス





飲酒運転撲滅を目指して

平成27年の事故から8年

平成27年6月6日に発生した、飲酒運転により一家5人が死傷したひき逃げ事故から8年がたちました。6月3日出、この事故で亡くなった当時高校生だった永桶恵さんの同級生たちが事故現場に集まり、永桶さんを追悼しました。

また、6月6日似には地域交流センターゆう大ホールにて、「6月6日飲酒運転撲滅集会」が行われました。飯澤市長は「交通安全推進委員会と市民が一体となり、交通事故・飲酒運転撲滅に向けて取り組んでいきたい」と集まった130人に向けて述べました。集会では砂川ライオンズクラブ山田巌会長、砂川ロータリークラブ造田孝志会長より交通安全旗と飲酒運転撲滅旗の贈呈が行われたほか、滝川警察署の畑中交通課長より飲酒運転事故の現状や取り組みについて講話がありました。

▼祈りを捧げる永桶さんの同級生











踊って、飛んで、走って! ひまわり保育 園 運動 会

6月10日出、ひまわり保育園にて、運動会が開催されました。3~5才児による飛んだりくぐったりする障害物競争などのほか、遊戯では0~2才児がかわいらしい踊りを披露しました。5才児の紅白リレーでは、最後まで白熱した競り合いに会場も大盛り上がり。楽しくて笑いながら走る子、悔しくて泣いてしまう子などいましたが、どれも元気な証拠ですね!

▼声援を背に走り抜ける5才児のリレー!



永年にわたり環境保全活動に尽力 横畠氏に知事感謝状



横畠厚子氏が環境保全活動功労者(感謝状)表彰を受けられ、その報告のため6月12日別に市長室を訪れました。

横畠氏は20年以上にわたり、所属町内会においてごみ拾いや国道沿いの花壇整備、町内会館周辺の美化整備などを積極的に行い、会員の環境美化の意識向上や市民および周辺地域住民の意識高揚に貢献されています。